

柏市立大津ケ丘第一小学校 5年生 学年だより 令和5年2月28日

梅の花が咲き始め、春の息吹を感じられる日が、一日一日と増えてまいりました。早いもので、学年だよりも 最終号です。5年生としてのまとめの時期となりました。今月は「感謝の心を伝える」(ありがとうを増やす)に ついて重点的に取り組んでいきます。

子どもたちは、さまざまな行事や活動、学習を通して、たくましく成長しています。一人一人がその成長を実感し、最高学年になる自覚と意欲を持って、修了式を迎えられるよう指導していきたいと思います。

保護者の皆様には、日頃の学校生活や行事等にご協力いただき、本当にありがとうございました。担任一同、 心からお礼申し上げます。

6年生の卒業に向けて

卒業を祝う会では、感謝とお祝いの気持ちを伝える ために、6年生のパフォーマンス写真と一人一人の 「素晴らしいところ」を発表しました。

今年度の卒業式に 5 年生が在校生の代表として参加し、前日準備を行います。また、来年度の4月は新6年生として、入学式に参加し、前日準備を行います。日時や下校時刻は、本日発行の「学校だより」をご覧ください。

ありがとうございました!

学級役員や PTA 役員の皆様、読み聞かせや部活動のボランティア活動をしてくださった皆様、学校行事にご協力してくださった皆様をはじめ、保護者の皆様には、 I 年間様々な場面において、ご理解・ご協力を頂きました事を、担任一同、心よりお礼申し上げます。小学校生活も残り一年となりました。来年度も、子どもたちのために学校教育活動に、ご理解・ご協力頂けますようお願い申し上げます。

国語 みすずさがしの旅

算数 正多角形と円周の長さ 角柱と円柱

社 会 自然災害をふせぐ

理 科 人のたんじょう

音 楽 卒業式の歌

図 エ コロがるくんの旅 卒業式装飾づくり

家 庭 いっしょにほっとタイム

体 育 サッカー けがの防止

総 合 卒業式に向けて

道 徳 イルカの海を守ろう

バトンをつなげ

外国語 Who is your hero?

お知らせ

むし歯の治療

まだ歯の治療をされていない場合は,悪くならないうち に治療することをお勧めします。治療中の方は,治療が終 わり次第,ご報告頂ければと思います。

学習用具について

5年生の学習を終えて持ち帰ったものや,来年度にも使う学習用具の補充や修理を宜しくお願い致します。学習用具の名前が薄くなっていたり、無くしてしまったりしているものがないかご確認下さい。新しく購入するものでお困りのことやわからないことは担任にご連絡下さい。子ども達がスムーズに学習に取り組めるよう,お子さんの環境を整えて頂ければ幸いです。

学級の様子

1組:毎日朝「蝶が海峡を渡る」の合唱を頑張っています。卒業式に向けて、もうすぐ最高学年になるという自覚が生まれてきました。国語や道徳の学習で一人一人の発表をする機会が増えていますが、堂々と自分の意見を述べられるようになってきました。5年生の学習の総復習を行っていきます。

2組:修了式までの日数を、「最高学年になるまでの日数」としてカウントダウンしながらその意識を高めています。卒業を祝う会も終わり、6年生の姿を見習う姿勢が身についてきています。やり残しのないように学年のまとめをしていきたいと思います。